



Madrid, 11 de octubre 2019

D. Miguel Alvarez Bayo Director Gerente FundeSalud Pio Baroja 10 06800 Mérida. Badajoz



Estimado Director Gerente,

Nos complace enviarle este diploma acreditativo por su participación en el programa de intercambio de profesionales sanitarios HOPE 2019 acogiendo a profesionales de otros países en el Servicio Extremeño de Salud. Durante cuatro semanas, la lituana **Eglè Šniuolyte** y la holandesa **Elles Eleveld** han visitado distintos centros e instituciones, con un grado de satisfacción muy elevado, debido a la calidad de las rotaciones previstas en el programa y a la implicación de los gestores y clínicos de los distintos servicios y a la excelente organización y coordinación de **Jonathan Gomez-Raja** al que queremos también transmitirle nuestro agradecimiento.

Aprovechamos para informarle del lanzamiento de la 39^a edición del programa de intercambio 2020. Este programa se viene organizando ininterrumpidamente desde 1981 y España participa en el mismo desde 1989 (toda la información en www.hope.be). El lema del año es "Using Evidence in Healthcare Management" (La evidencia en la gestión de la asistencia sanitaria). El Ágora y la evaluación del programa, será en Bruselas (Bélgica) del 5 al 7 de junio de 2020.

Este período de formación de 4 semanas, del 11 de mayo al 7 de junio de 2020, va dirigido a profesionales que trabajan en la gestión sanitaria no solo hospitalaria sino también en la atención primaria de salud y en la Administración Sanitaria central, regional o local, con responsabilidades de gestión, con un mínimo de tres años de experiencia y conocimiento de la lengua exigida por el país anfitrión. Durante su estancia, los profesionales podrán descubrir en el país en el que participen una institución sanitaria y un sistema de salud diferentes, así como otras formas de trabajar. Al mismo tiempo podrán mostrar nuestro sistema de salud y compararlo con los de los países europeos y compartir conocimiento y buenas prácticas.



El 31 de octubre finalizará el plazo de participación tanto para la oferta de plazas en hospitales españoles a profesionales comunitarios, como para el envío de solicitudes de profesionales españoles para realizar estancias en instituciones sanitarias europeas.

A modo de resumen le informo que, 123 profesionales sanitarios de 23 países europeos han participado este año en el programa de intercambio HOPE. De ellos **19 eran españoles** (el 15 %) provenientes de 12 Comunidades Autónomas: Andalucía, Aragón, Asturias, Baleares, Canarias, Cantabria, Castilla la Mancha, Castilla y León, Cataluña, Madrid, País Vasco y Valencia.

Al mismo tiempo España ha recibido a 11 profesionales procedentes de: Grecia, Italia, Irlanda, Holanda, Lituania, Polonia, Portugal, Reino Unido y Suiza, los cuales han desarrollado el programa en Andalucía, Aragón, Asturias, Baleares, Cantabria, Cataluña, Extremadura, Madrid, Navarra, País Vasco y Valencia. En la conferencia fin de Programa de Intercambio España ganó el primer premio a la mejor presentación en Liubliana.

Esta información se enviará por carta a los Consejeros/as de Salud de las distintas CCAA para su conocimiento y para que faciliten la participación de los profesionales y centros sanitarios interesados en el programa de intercambio HOPE 2020.

Esperamos seguir contando con su inestimable apoyo y colaboración.

Un cordial saludo,

Sara Pupato Ferrari

Jefa de la Delegación Española en HOPE (Gobernadora)







EL SERVICIO EXTREMEÑO DE SALUD

ha participado en el programa de intercambio de profesionales sanitarios de la "European Hospital and Healthcare Federation" (HOPE) 2019 acogiendo a profesionales europeos, para lo que ha contado con un plan de formación específico. has participated in the exchange programme for healthcare professionals of the European Hospital and Healthcare Federation (HOPE) 2019, as a host Centre for European professionals having an accredited training plan.

LA COORDINADORA NACIONAL

EXCHANGE NATIONAL COORDINATOR

A suncier Paris de la

ASUNCIÓN RUIZ DE LA SIERRA MARTIN-GIL

EL SECRETARIO GENERAL DE HOPE

HOPE CHIEF EXECUTIVE

Pasal Care

PASCAL GAREL